
Дмитрий Медведев: «Система федеральных университетов
создана, чтобы соответствовать требованиям глобального
мира»

5 июня 2015 года в Ростове-на-Дону председатель Правительства Российской Федерации Дмитрий
Медведев провёл третье совместное заседание попечительских советов Южного и Сибирского
федеральных университетов.

В рамках заседания членами попечительских советов были поддержаны новые редакции программ
развития СФУ и ЮФУ с уточнёнными индикаторами развития до 2021 года. Документы учитывают
общие подходы к программам федеральных университетов, утверждённых Правительством РФ, и
скорректированы с учётом современных технологических процессов, их трендов, включая новые
формы обучения.

Открывая заседание, Дмитрий Медведев ещё раз заострил внимание на цели создания
федеральных университетов в стране: «Мы создавали систему федеральных
университетов, по сути лидеров, чтобы соответствовать требованиям глобального
мира, современной экономики, готовить для регионов специалистов качественно
иного уровня, способных к творческой работе, к практической работе, объединяя и
гуманитариев, и технарей.

Такие университеты должны стать своего рода большими корпорациями,
интегрированными, многопрофильными структурами, где есть и учебные аудитории,
и инновационные центры, и опытные производства, и, самое главное, условия для
апробации результатов, для разработки и внедрения новых технологий — всё, что
в конечном счёте должно дать импульс развитию целых территорий и даже
федеральных округов».

Особое внимание глава Правительства уделил возрождению инженерного образования:
«Я знаю, что многие ведущие предприятия считают ваши университеты своими
опорными вузами. Были открыты базовые кафедры: в Сибирском университете их уже
30, в Южном — пока четыре. Согласно программам развития к 2021 году должна
возрасти доля студентов целевого набора.

Сложность, скорость технологических изменений в мире такова, что нужно
постоянно повышать качество подготовки современного инженера за счёт
современных компетенций, востребованных компетенций, продвинутых программ,
практик в зарубежных центрах. Сибирский университет здесь делает определённые
успехи. Совместно с работодателями внедрено шесть магистерских корпоративных
программ обучения, реализуются и другие программы. Надеюсь, что эта работа будет
продолжена, включая проект специального инженерного образования, где состоялся
первый выпуск магистров».

Добавим, первое заседание попечительских советов Южного и Сибирского федеральных
университетов проходило в апреле 2008 года в Москве, второе  заседание состоялось в феврале 2013
года в Красноярске.

Пресс-служба СФУ, 8 июня 2015 г.
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